

5月園だより

令和6年5月1日 第三ひもんや保育園園長

穏やかな日差しが降り注ぐ園庭に、子どもたちの元気な声が聞こえてきます。先日〇歳クラスの子どもたちが園庭に初めて降りてきました。保育士に抱っこされているものの表情には緊張した様子が見え隠れしています。一方、1、2歳クラスの子どもたちは玄関で「いってらっしゃい」と声をかけ見送ると手を振って元気に出て行きます。園庭に行くと楽しいことがあることを知っているのでしょう。広い園庭のあちらこちらで思い思いに好きな遊びを楽しんでいる表情は、生き生きとして見ているだけでこちらも楽しい気持ちにさせてくれます。初めてのことに不安になる気持ち、嬉しくてワクワクする気持ちそんな子どもたちの心が動く瞬間を見逃さず保護者の方と共有していきたいと思っています。

先日は全体保護者会へのご参加ありがとうございました。今月からは各クラスの懇談会を予定しています。年齢ごとの子どもの姿を担任や他の保護者の方と共有できる貴重な機会ですので、たくさんのご参加をお待ちしております。



行事予定

田植え幼児クラスポニー教室5 歳児クラス

 身体計測
 全園児

 避難訓練
 全園児

春の定期健康診断

○~2歳児クラス3~5歳児クラス

懇談会日程

〇歳児 ありんこ組

1歳児 ちょうちょ組

2歳児 てんとうむし組

3歳児 みつばち組

4歳児 とんぼ組

5歳児 かぶとむし組

5歳児クラスが園庭に出てくると年下の子に「逃げ泥(どろけいのこと)やる」と声をかけ始めます。5歳児は逃げる泥棒がやりたくて、追いかけてくれる警察役の3歳児や4歳児の子どもたちを誘っています。泥棒役が10を数え「こっちだよ」と走り出し、年下の子も嬉しそうに追いかけ始めますがさすが5歳児です。走るのが速いのでなかなか追いつけません。でも、必死で追いかける年下の子に「ここにいるよ」と呼んだり、少しスピードを抑えながら追いつくように走り捕まると「わぁ、つかまった」と言い、警察役の子どもたちがみんなの家に連れて来ています。また、警察も束になって追いかけたり挟み撃ちをしたりと頑張って工夫して泥棒を捕まえていました。4月になってから園庭では異年齢での追いかけっこを楽しむ姿が見られるようになりました。



こんな遊びが大好き ~幼児クラス~





ありんこ組(O歳児クラス)

朝「おはよう」と声をかけると、保育士の顔を見てにっこり笑ったり"おーい"と手を振ってくれます。気になるおもちゃを見つけると手をぐーっと伸ばして舐めたり、触ったりして遊んでいます。トンネルの出口から「ばあ」と顔を出すと嬉しそうに追いかけてきたり、たくさん体も動かして遊んだりと、園での生活にも慣れ笑顔がたくさん見られるようになってきました。

てんとうむし組(2歳児クラス)

「ピクニックに行こう」と言ってお弁当箱や手提げ袋におにぎりやおかし、ジュースを詰め、人形を抱っこしています。そんな友達の様子に気がついて「〇〇ちゃんもいく」と数人の子も準備を始めます。「みんな、いくよ」と言って車に見立てたベンチに座り、出かけていきます。保育士や友達と一緒の"おでかけ"というイメージを持ち楽しんでいます。

とんぼ組(4歳児クラス)

とんぼ組になってから大縄や中当てなどの新しい遊びに挑戦しています。大縄を自分たちで回したいのですが、なかなか息が合わず縄がうねってしまいました。言葉をかけあいながらきれいに回そうとしてもうまくいきません。そのうちにそれも面白くなり、そのまま跳んで大笑いしています。できないことも友達と一緒なら面白く、どんどん前に進んでいくパワフルな姿がまぶしいです。

ちょうちょ組(1歳児クラス)

園庭でダンゴムシを見つけると「あ」 と指をさしていたので、保育士が「ダンゴム シがいたね」と言い、手の平にのせるとじっ と見つめています。丸くなっていたダンゴム シを指で触ってみようとした時、動き出し「わ ぁ」と驚いて手をひっこめています。保育士 が「動いてびっくりしたね」と声をかけると 「ねぇ」と目を合わせて笑っていました。い ろいろな発見を一緒に楽しんでいます。

みつばち組(3歳児クラス)

園庭にある屋根付きの玩具棚でバスごっ こを始めた子どもたちです。ビールケースを 逆さまにして運転席、バスマットの扉が開く と次々にお客さんが来て、あっという間に満 員です。保育士が「次はイオン前です」と言 うと「ピンポン」とボタンを押して「降りま す」と言ってお買い物に出かけていました。 いろいろな物に見立てて遊ぶことを楽しん でいます。

かぶとむし組(5歳児クラス)

年長クラスになり、毎日の当番活動をはりきっています。水やり当番では用務の先生と一緒に何往復もして畑やプランターに水をやり「疲れたけど楽しかった」と嬉しそうです。人数報告当番では事務所と調理室に人数を伝えに行きます。「緊張した」と言って帰ってきますが満足そうな表情がみられます。様々な先生との関わりにどきどきしながらも当番活動を楽しんでいます。